INFORME DE COMISIÓN

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 17 de mayo del presente año fui comisionado por la Rectora MDH Teresa Ramírez López para trasladarla a las instalaciones del campus de la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas y apoyarla como chofer en el vehículo TIDDA, por lo anterior me permito informar lo siguiente:

Por lo que siendo las 7:45 am la compañera Rosa Apasionaría Zebadúa me entrego el vehículo TIDA en mi domicilio y venia acompañada de la Rectora, tome el vehículo y pasamos por el Director Académico Lic. Gaudencio Aguilar Molina en Avenida Rey Navar y Avenida Revolución Social, una vez en el vehículo iniciamos el viaje tomando la Carretera federal Tepic-Nuevo Vallarta y cargamos gasolina en la gasolinera que está a un costado de la UTN la gasolinera GRUPO CRESVIC S.A. DE C.V. una vez cargamos dimos inicio del viaje y llegamos al Campus de la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas aproximadamente a las 11:00 a.m. hora de Jalisco, una vez en el Campus nos dirigimos a las instalaciones de la obra del Hotel Escuela ya que ahí se llevaría a cabo el evento de reinicio de la construcción de la obra por parte del Gobernador Antonio Echeverría García, el evento dio inicio a las 12:30 Hras y estuvieron presentes las siguientes autoridades el Rector de UT de Bahía de Banderas, El Presidente Municipal de Bahía de Banderas, el representante de los Hoteleros de Nuevo Vallarta, Delegado Federal del Programa Escuelas al 100, todos ellos tuvieron participación en el micrófono y al final tuvo la participación el Gobernador Antonio Echeverría García y fue el quien dio el mensaje, en el que informo la asignación de recursos para concluir la obra por parte de la Federación y amueblarla, este mensaje lo dio en presencia de los alumnos de la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas y finalmente dio el banderazo para los inicios de la obra, el evento concluyo a las 13:40 Hras; una vez concluido el evento pasamos a comer en frente del Campus de la Universidad al restaurante el COLEGUITA, una vez concluimos con la comida siendo las 14:30 Hras hora de Jalisco retornamos el regreso a las Instalaciones de la Universidad Tecnológica de Nayarit por la Carretera Federal Nuevo Vallarta-Tepic cumpliendo con éxito con el cometido de nuestra comisión, llegamos al Campus de la UTN a las 17:30 hrs.

ATENTAMENTE

MIGUEL CASTAÑEDA MARTÍNEZ

JEFF DE DEPARTAMENTO DE SERVICIOS ESCOLARES